

Diputación destina más de 260.000 euros a mejoras de calles en Salar y refuerza su compromiso con el Patrimonio Arqueológico

El presidente, Francis Rodríguez, ha indicado que “esta gran inversión es para que las infraestructuras locales se mantengan correctamente”

lunes 29 de julio 2024



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, acompañado de la vicepresidenta II y diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nieves, ha realizado una visita al municipio de Salar, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, Armando Moya, y el resto de la corporación municipal. Durante la reunión, se ha anunciado que la Diputación invertirá más de 260.000 euros de los Planes Provinciales de Obras y Servicios (PPOYS) para la rehabilitación de la Calle Alta y el Camino de los Barrancos de la localidad. Estas mejoras significan un impulso a las infraestructuras del municipio y, por tanto, un beneficio directo para los salareños. Además, la institución provincial contribuirá con una aportación de 20.000 euros al avance de la excavación arqueológica en la Villa Romana de Salar, a través del Programa de Conservación y Uso del Patrimonio Arqueológico y Paleontológico Rural.

Rodríguez, que también ha asistido a la apertura de la IX Campaña Arqueológica que se desarrollará en la Villa Romana del municipio, ha subrayado el compromiso continuo de la Diputación con el desarrollo de los municipios de la provincia y la preservación de su patrimonio,

indicando que “Salar es un ejemplo de cómo la colaboración entre instituciones puede llevar a resultados concretos y positivos para los ciudadanos. Estamos dedicando una inversión importante para asegurar que las infraestructuras locales se mantengan en óptimas condiciones, y al mismo tiempo, estamos reforzando nuestro compromiso con la protección y recuperación de su valioso patrimonio arqueológico, una joya de la comarca y la provincia”.

Además, Rodríguez ha destacado que “Salar se está convirtiendo en un referente del turismo, por lo que quiero felicitar al equipo de gobierno y a todos los arqueólogos que trabajan en la Villa Romana. Si seguimos peleando por el desarrollo de este monumento, tendremos uno de los mayores reclamos turísticos de toda Andalucía en nuestro poniente granadino”.

La Diputación también asignará 15.000 euros al Ayuntamiento de Salar para la adquisición de dos nuevas motos para la Policía Local. Esta dotación permitirá a las fuerzas de seguridad mejorar su movilidad y eficacia en el servicio a la ciudadanía.

El alcalde de Salar, Armando Moya, ha expresado su agradecimiento por las inversiones anunciadas y el apoyo continuo que reciben desde la institución provincial. “Quiero poner en valor la generosidad de la Diputación de Granada y de su presidente, Francis Rodríguez, puesto que la rehabilitación de nuestras calles y la mejora de nuestras infraestructuras son fundamentales para el desarrollo de Salar. Además, el apoyo a la recuperación de nuestra Villa Romana y la inversión en nuestras fuerzas de seguridad demuestran un firme compromiso con el bienestar y el progreso de nuestro pueblo. Vamos a seguir trabajando de la mano para poder darle a nuestros vecinos todo lo mejor”, ha concluido.